

22.09.2016

Feuerwehren üben am FWO-Betriebsgebäude

Im Rahmen der bayernweit stattfindenden Brandschutzwoche übten die Feuerwehren aus Höfles, Vogtendorf, Fischbach und Wötzelsdorf in diesem Jahr bei der Fernwasserversorgung Oberfranken.



Die diesjährige Aktionswoche findet unter dem Motto „Wenn die Katastrophe kommt, sind wir bereit. Komm, hilf mit!“ Dass sie bereit sind, haben die Frauen und Männer der Feuerwehren dann auch bewiesen. Das angenommene Brandobjekt war das Betriebsgebäude der FWO in Kronach. Dort waren in den Werkstätten zwei Verletzte zu bergen und verschiedenen Brandstellen zu löschen. Die vier Feuerwehren waren nach entsprechender Alarmierung mit zahlreichen Fahrzeugen und insgesamt rund 70 Mann angerückt. Auch viele Zuschauer verfolgten im Ortsteil Ruppen das Ereignis.



Angenommener Brand in den Werkstätten mit Bergung von zwei verletzten Personen,
Betriebsgebäude FWO/Kronach